

## VOTATION CANTONALE JU

# Réduire les déplacements individuels

L'ATE Jura appelle à voter non à l'initiative «Plaques moins chères!» Si nous admettons que dans notre canton, utiliser une voiture est bien souvent nécessaire pour travailler et se déplacer, nous pensons qu'il faut réfléchir à réduire les déplacements individuels motorisés en lien avec la problématique climatique. Et dans ce sens, l'initiative proposée reste trop centrée sur une utilisation

sans borne de la voiture et sur le développement de l'infrastructure routière. L'ATE Jura essaye de promouvoir la pratique du vélo y compris pour se rendre au travail et à l'école, promeut les Pedibus et surtout se bat pour une baisse des prix des transports publics afin de permettre une moindre utilisation de la voiture.

ATE Jura

▲ | [Accueil](#) | [Actualités](#) | [Economie](#) | [Environnement](#) | [Culture](#) | [Sport](#) | [Opinion](#) | [Contact](#)